
池山節夫 議員 

・ 文化祭について 

・ 小泉内閣の構造改革について 

 

森正勝 議員 

・ 火葬場について 

・ 広域ごみ焼却炉について 

 

川畑淳 議員 

・ 市道等の整備について 

・ 家畜伝染病対策について 

・ 道路整備について 

 

上村和博 議員 

・ PFI の導入について 

・ 水道行政 

・ 教育行政 

 

川畑三郎 議員 

・ 水産行政について 

・ 市道の整備について 

・ 江ノ島開発について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 農業問題について 

川尻達志 議員 

・ 教育問題 

・ 道の駅について 

・ 行財政改革について 

・ 建物の報告について 

 

新原満大 議員 

・ 福祉センター建設及び社協移転について 

・ 学童保育の設置について 

・ 職員採用問題について 

 



徳留邦治 議員 

・ 教育行政について 

・ 集落環境について 

・ 建物の取得について 

 

持留良一 議員 

・ 市長の政治姿勢 

・ 社会福祉問題 

・ 都市計画と自然保護対策問題 

・ 教育問題 

 

塩満義信 議員 

・ 参議院選挙に関して 

・ 教育行政について 

・ ゴミ行政について 

・ 消防行政について 

・ 尐子化対策について 

 

 


